

Resumen de los acuerdos aprobados en la reunión ordinaria de la Junta Rectora del Consorcio Universitario del Centro Asociado de la UNED en Pamplona, celebrada el día 26 de noviembre del año 2021.

ASISTENTES

D ^a . Ana Burusco Juandeaburre	Directora General de Universidad del Departamento de Universidad, Innovación y Transformación Digital - Gobierno de Navarra
D. Íñigo Tejera Martín	Vicerrector Adjunto de Centros Asociados de la UNED
D ^a . Carmen Jusué Simonena	Directora del Centro UNED Pamplona
D ^a . Lourdes García Roncal	Jefa de Servicio de Universidad Gobierno de Navarra
D. Francisco Javier Blázquez Ruiz	Representante de Profesores Tutores/as
D. Luis Rodríguez Rodríguez	Representante de Estudiantes
D ^a . Núria Mampel Ilzarbe	Representante del P.A.S.
D. José Miguel Laco Irigoyen	Secretario General del Centro UNED Pamplona

A blue ink signature is written over a circular official stamp. The stamp contains the text 'CONSORCIO UNIVERSITARIO DEL CENTRO ASOCIADO DE LA UNED EN PAMPLONA' around the perimeter and 'SECRETARÍA GENERAL' at the bottom.

Se adjunta en el momento de la reunión el documento remitido por el Rector de la UNED delegando en el Vicerrector Adjunto los cuatro votos correspondientes a su representación.

ASUNTOS TRATADOS

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (20 de julio de 2021)

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión extraordinaria de fecha 20 de julio de 2021.

2.- Gestión Integral del Centro Asociado

a) Plan de Gestión Anual del Centro Asociado

La Dirección del Centro informa sobre la evolución del Plan Anual de Gestión, previsto para el ejercicio 2021, destacando los aspectos más relevantes del mismo en función de las diferentes líneas estratégicas.

Habiéndose tenidos por informados, por parte de la Dirección del Centro, los miembros de la Junta Rectora muestran su conformidad con el Plan Anual de Gestión presentado.

3.- Gestión Económica

a) Ejecución del Presupuesto de 2020

Se recuerda a los miembros de la Junta Rectora que las cuentas anuales del ejercicio 2020 (contabilidad financiera) ya fueron aprobadas en la pasada sesión, de carácter extraordinaria, celebrada en el mes de julio.

Por otra parte, se informa en la presente reunión sobre la ejecución del presupuesto de dicho ejercicio (contabilidad presupuestaria), con las principales desviaciones producidas en cada uno de los capítulos de ingresos y gastos. Los asistentes a la reunión se tienen por informados en lo relativo a la ejecución presupuestaria correspondiente al ejercicio 2020.

b) Informe IRCIA (Informe de recomendaciones de control interno e informe adicional) de auditoría de cuentas del ejercicio 2020. Plan de Acción.

Se resumen los aspectos más relevantes del Informe de Recomendaciones de Control Interno e Informe Adicional (IRCIA) emitido por la IGAE con ocasión de la auditoría de cuentas anuales de 2020.

Los miembros de la Junta Rectora presentes en la reunión se dan por informados respecto del informe IRCIA emitido por la IGAE con ocasión de la auditoría de cuentas del ejercicio 2020 y aprueban, por unanimidad, el Plan de Acción presentado en consecuencia.

c) Propuesta de presupuesto para el ejercicio 2022

Se recuerda que los presupuestos de los Centros Asociados tienen carácter estimativo y que el presupuesto de UNED Pamplona fue oficialmente aprobado en la anterior sesión extraordinaria de fecha 20 de julio de 2021.

Sin embargo, con independencia de lo anterior, tras conocer la aportación definitiva prevista por el Departamento de Universidad del Gobierno de Navarra para el ejercicio 2022, se proporciona a los miembros de la Junta Rectora un informe más detallado respecto al planteamiento efectuado por el Equipo Directivo en relación a la distribución de los ingresos y gastos previstos para 2022.

d) Informe sobre contratación pública

Se informa a los asistentes sobre los contratos menores realizados en los ejercicios 2020 y 2021. Los presentes en la reunión se tienen por informados sin perjuicio de que se les remita un documento resumen de los contratos adjudicados.

4.- Gestión específica del Centro Asociado

a) Gestión Académica

Los miembros de la Junta Rectora asistentes a la reunión aprueban, por unanimidad, el Plan Académico Docente presentado y acuerdan delegar en la Dirección del Centro cualquier ajuste que sea necesario en relación al mismo.

Asimismo, los asistentes a la reunión muestran su conformidad con la propuesta formulada por la Dirección del Centro y aprueban la convocatoria de aproximadamente dieciséis nuevas plazas de profesor/a tutor/a atendiendo a las previsiones realizadas.

Finalmente, la Directora del Centro Asociado informa sobre los proyectos de investigación convocados a raíz del convenio de colaboración firmado en su día con Fundación La Caixa y Fundación Caja Navarra.

b) Gestión Extensión Universitaria

La Directora presenta a los asistentes el contenido del Programa UNED Senior para ambos cuatrimestres del curso académico 2021/2022.

Asimismo, se informa sobre las actividades realizadas en el ámbito de la Extensión Universitaria que además de conferencias, cursos o talleres conlleva también la programación de actividades relacionadas con el Plan de Acogida, así como la organización de diversos actos de carácter institucional.

Finalmente, se informa sobre la celebración de la XXI Edición de los Cursos de Verano de las Universidades Navarras.

4.- Ruegos y preguntas

La Directora del Centro informa al Representante de Profesores-Tutores sobre futuras convocatorias de ayudas para Proyectos de Investigación.

No habiendo más ruegos ni preguntas se da por finalizada la sesión.

En Pamplona, a 20 de diciembre de 2021

El Secretario General

A blue ink signature is written over a circular blue stamp. The stamp contains the text 'INSTITUTO VASCO DE EDUCACIÓN A DISTANCIA' and 'CENTRO ASOCIADO DE PAMPLONA'.

Fdo.: José Miguel Laco Irigoyen